

BOLETIN DE PRENSA.

Chihuahua, Chih. a 4 de Noviembre 1991.

Las madres de los desaparecidos políticos del Estado de Chihuahua, en la búsqueda de nuestros hijos hemos incrementado una intensa lucha y hemos estado informando a la opinión pública de nuestro objetivo y del camino que llevamos para lograrlo.

Estuvimos en la Cd. de México los días 28, 29, 30 y 31 de Octubre y 1 de Noviembre. Durante estos días el Lic. Fernando Baeza Meléndez Gobernador del Edo. de Chihuahua, tramitó personalmente el que fuéramos recibidas por el Lic. Ignacio Morales Lechuga, Procurador General de la República. Por el Dr. Jorge Carpizo Mc. Gregor, Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y por el Lic. Fernando Gutiérrez Barrios-Secretario de Gobernación.

Informamos a los Medios de Comunicación y al pueblo en general, que nuestras entrevistas con las Dependencias Federales fueron en términos de respeto y se manifestó voluntad Política para resolver nuestra demanda: La libertad de nuestros hijos. Planteamos que la Voluntad Política debe ser respaldada con los hechos. Por ello nuestra exigencia firme y decidida seguirá adelante.

Seguiremos denunciando fuertemente la violación a nuestros Derechos Humanos. Como madres, como mujeres y como mexicanas, queremos a nuestros hijos, exigimos justicia y respeto a la vida. Denunciamos la violación a las Garantías Individuales de nuestros hijos: José de Jesús Corral García, Jorge Varela, Alicia De Los Ríos Merino, Olga Navarro Fierro, Lorenzo Soto Cervantes y Benito Espinoza Lucero. Defensoreres Sociales, quienes merecen su libertad.

La respuesta de las Autoridades entrevistadas en la Cd. de México fué la siguiente:

Del ocho al diez de Noviembre del presente año, estará Personal acreditado, de la Comisión Nacional de los Derechos

Humanos para informarnos más detalladamente de las investigaciones realizadas y para coordinar un trabajo inmediato.

De igual manera el Lic. Ignacio Morales Lechuga, como Procurador de la República visitará en este mes, de Noviembre la Cd. de Chihuahua y expresó interés para reunirnos de nuevo y tomar medidas para solucionar nuestro problema.

En la Cd. de México, acudimos también a una Plenaria Nacional del Comité Eureka. Ahí informamos a las compañeras de nuestra decisión de seguir adelante, sin la Coordinación Nacional de Eureka. Planteamos nuestras diferencias y la firme posición de buscar a nuestros hijos desde los seguimientos de un grupo de madres en defensa de los Derechos Humanos, sin afiliación partidaria y sin participación electoral.

Informamos a la Prensa, Radio y al pueblo, que seguimos adelante con nuestras actividades. El volanteo en las colonias, fábricas, iglesias y en las calles, los plantones en las plazas principales y toda acción legítima y popular serán medios enforados para dar a conocer la existencia de desaparecidos políticos en Chihuahua, la necesidad de encontrarlos y que se les dé su libertad.

Agradecemos al pueblo de Chihuahua, su apoyo. Creemos que sus oraciones y el interés y consuelo que nos han manifestado, es la fuerza que nos permite soportar nuestro dolor y que nos alienta a seguir con fe, adelante.

¡Dios bendiga a este pueblo que no le ha sido indiferente nuestro dolor!

ATENTAMENTE.

Alicia M de De Los Ríos
Alicia M de De Los Ríos.

Ma. Luisa F de Navarro.
María Luisa F de Navarro.

Socorro Varela Atilano
Socorro Varela Atilano.

Marta De Los Ríos Merino.
Marta De Los Ríos Merino.

GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.